



Rodersdorf, 14. Mai 2021 / E. Flükiger

Kloster Mariastein, Regierungsratsbericht A074/2020

Auszug aus dem RR-Beschlussprotokoll vom 19. Oktober 2020, Originaltext:

Der Regierungsrat unterstützt das Anliegen, eine finanzielle Beteiligung des Kantons an die [Neugestaltung des Klosterplatzes](#) zu prüfen und dabei abzuklären, ob:

- 1. der Kanton Solothurn an die Neugestaltung des Klosterplatzes, ein Infrastrukturprojekt im Umfang von rund 5 Millionen Franken, eine Beitragsleistung erbringen soll;*
- 2. sich die umliegenden Kantone der Nordwestschweiz finanziell beteiligen.*

4. Antrag des Regierungsrates «Erheblicherklärung»!

→ Der Kantonsrat folgte anlässlich seiner Mai-Session vom Dienstag 11. Mai 2021 dem Antrag der Regierung und erklärte ihn grossmehrheitlich als **erheblich**.



Bildquelle: Drohnenaufnahme Klaus Doppler © 2021